
Observatorio Mexicano de Tabaco, Alcohol y otras Drogas Monitoreo de Noticias

México, D.F. a 02 de agosto de 2016.
Número 148

1. Seminario por internet

(sinadiccion)

El Center for Integrated Health Solutions ofrece un seminario en línea gratuito titulado: **Las Redes de Servicios Coordinados abren las puertas a jóvenes en situación de calle**. El seminario busca proveer información útil en la labor con la población en situación de calle, así como promover los vínculos con agencias sociales que otorgan servicios básicos como refugio, vivienda y otros apoyos.

Jueves 4 de agosto, de 12:00 a 13:30 horas (tiempo EDT). Registro en:
<https://goto.webcasts.com/starthere.jsp?ei=1111045>

Recuperado el 02 de agosto de 2016 de:
<http://www.excelsior.com.mx/comunidad/2016/07/30/1108053>

Observatorio Mexicano de Tabaco, Alcohol y otras Drogas Monitoreo de Noticias

**México, D.F. a 02 de agosto de 2016.
Número 148**

2. 27 detenidos por alcoholímetro

(queretaro.quadratin.com.mx)

QUERÉTARO, Qro.- Este fin de semana se llevó a cabo el operativo “Tomate la vida en serio”, en donde el personal policial de la secretaría de Seguridad Pública del Municipio de Querétaro (SSPMQ) remitió a 27 personas a juzgados cívicos.

Los oficiales, este fin de semana, aplicaron 218 pruebas de alcoholemia a conductores, de las cuales 27 resultados positivas.

***Recuperado el 02 de agosto de 2016 de:
<https://queretaro.quadratin.com.mx/27-detenidos-alcoholimetro/>***

Observatorio Mexicano de Tabaco, Alcohol y otras Drogas Monitoreo de Noticias

**México, D.F. a 02 de agosto de 2016.
Número 148**

3. Quieren en Saltillo programa de Torreón

(elsiglodetorreon.com.mx)

La Cámara Nacional de la Industria de Restaurantes y Alimentos Condimentados (Canirac) mantiene su programa de Alcoholímetro dentro de los establecimientos a fin de crear conciencia entre los comensales y de esa forma evitar que el índice de accidentes causados por el abuso del alcohol y el volante, se incremente. Hasta el momento suman ya 153 mil pruebas realizadas.

Debido a los buenos resultados, la Secretaría de Salud en el estado solicitó en calidad de préstamos, los 20 aparatos con los que cuenta la Canirac a fin de echar a andar un programa-piloto en la ciudad de Saltillo.

***Recuperado el 02 de agosto de 2016 de:
<https://www.elsiglodetorreon.com.mx/noticia/1248606.quieren-en-saltillo-programa-de-torreon.html>***

Observatorio Mexicano de Tabaco, Alcohol y otras Drogas Monitoreo de Noticias

México, D.F. a 02 de agosto de 2016.
Número 148

4. Supervisión de anexos, obligación de la SSG

(periodicorreo.com.mx/)

IRAPUATO, Gto.- Únicamente dos de los 21 centros de rehabilitación que operan en Irapuato son reconocidos por la Secretaría de Salud del Estado (SSG).

De acuerdo con la fuente oficial, ante la Dirección General de Protección contra Riesgos Sanitarios hay un registro de 21 instituciones dedicadas al tratamiento de adicciones.

No obstante, la SSG reconoce a dos asociaciones civiles, entre ellas PRINUVI y el centro de rehabilitación femenil 'De todo Corazón'.

La titular de la dependencia municipal, Rosa María del Rosario Carmona Nieto, se deslindó de la operatividad de los anexos, al mencionar que la SSG, específicamente, la Jurisdicción Sanitaria es la instancia encargada de llevar a cabo las verificaciones y supervisiones de los centros de rehabilitación.

La funcionaria dijo que se obtiene el registro de los anexos que operan en el municipio, mediante el Comité Municipal contra Adicciones (Comca) para contar con el diagnóstico de salud y conocer las necesidades que hay e instancias oficiales y no oficiales que atienden el problema de adicciones.

***Recuperado el 02 de agosto de 2016 de:
<http://periodicorreo.com.mx/supervision-de-anexos-obligacion-de-la-ssg/>***

Observatorio Mexicano de Tabaco, Alcohol y otras Drogas Monitoreo de Noticias

**México, D.F. a 02 de agosto de 2016.
Número 148**

5. Obtienen más de 80 jóvenes certificado médico del IMSS

(elquiosco.mx/)

NUEVO LAREDO, TAMPS.-Más de 80 jóvenes derechohabientes del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), y quienes habrán de ingresar al nivel preparatoria, han obtenido su certificado médico en la Unidad de Medicina Familiar número 78.

Erika Margarita Chávez Eguia, trabajadora social de la unidad precisó que se les habla a los jóvenes sobre la prevención de adicciones.

***Recuperado el 02 de agosto de 2016 de:
<http://elquiosco.mx/obtienen-mas-de-80-jovenes-certificado-medico-del-imss/>***

Observatorio Mexicano de Tabaco, Alcohol y otras Drogas Monitoreo de Noticias

México, D.F. a 02 de agosto de 2016.
Número 148

6. Redes sociales, causa de bajo rendimiento

(*cronicajalisco.com*)

Jalisco.- Adicción a las redes sociales; consumo de sustancias tóxicas; problemas económicos, familiares y noviazgos conflictivos constituyen situaciones comunes entre los jóvenes de bachillerato que afectan su rendimiento escolar, advirtió la profesora de la Preparatoria 12 de la Universidad de Guadalajara, Gloria Martha Palomar Rodríguez, quien en colaboración con ocho docentes y dos estudiantes del plantel, trabajaron durante seis meses en el “Diagnóstico situacional de las problemáticas psicosociales de los alumnos y su relación con el rendimiento académico”, un estudio cuantitativo que incluyó una muestra aleatoria con mil 28 bachilleres de todos los semestres de ese centro.

De acuerdo con los resultados, el 43 por ciento corresponde a los problemas personales, seguido de los escolares, los familiares y finalmente los laborales.

La adicción que más les preocupa a los bachilleres suma 24 por ciento de las respuestas, que indican como problema las redes sociales; seguida del alcohol o el tabaco, con cerca de 23 por ciento de las respuestas.

Recuperado el 02 de agosto de 2016 de:
<http://www.cronicajalisco.com/notas/2016/68975.html>

Observatorio Mexicano de Tabaco, Alcohol y otras Drogas Monitoreo de Noticias

**México, D.F. a 02 de agosto de 2016.
Número 148**

7. Concluye con éxito Curso de Verano del DIF Bahía de Banderas

(periodicoexpress.com.mx)

Nayarit.- Se llevó a cabo el Curso de Verano 2016 del Sistema DIF municipal de Bahía de Banderas, una serie de actividades que se realizaron con el objetivo de fomentar el ejercicio físico y el sano esparcimiento de los adolescentes del municipio.

La directora del Sistema Thare Liquidano Cortés, indicó que se entregaron reconocimientos a los 30 chicos de entre 9 a 13 años de edad, quienes del 18 al 29 de julio se dieron cita en las instalaciones del DIF.

Este curso se dio como parte de las estrategias que realiza el DIF Bahía de Banderas, para coadyuvar en la adecuada convivencia de nuestra niñez lejos de las adicciones y las malas compañías, así como rescatar los espacios públicos que ya han sido reconocidos como espacios cien por ciento familiares.

**Recuperado el 02 de agosto de 2016 de:
<http://www.periodicoexpress.com.mx/nota.php?id=307140>**